
Sanierung  Am  Langen  Kamp:
Arbeiten  beginnen  mit
Verspätung am Donnerstag

Die Trag- und Deckschicht der Straße Am Langen Kamp (K9) in
Kamen wird erneuert. Die für Ende Oktober geplanten Arbeiten
beginnen  mit  Verspätung  am  Donnerstag,  19.  November.  Die
Maßnahme wird in zwei Bauabschnitten durchgeführt und ist mit
450.000 Euro angesetzt.

Der erste Bauabschnitt beginnt ab Westicker Straße/Am Langen
Kamp und endet an der Einmündung Altenmethler/Am Langen Kamp.
Während der Bauarbeiten wird das Teilstück komplett gesperrt.
Anlieger  haben  aber  weiterhin  die  Möglichkeit,  ihre
Grundstücke zu erreichen. Eine Umleitung wird ausgeschildert
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und erfolgt über Westicker Straße, Lindenallee, Mühlenstraße,
Lünener Straße, Hilsingstraße und wieder Mühlenstraße.

Nach  Fertigstellung  des  ersten  Abschnitts  werden  die
Sanierungsarbeiten bis zur Einmündung Lünener Straße/Am Langen
Kamp fortgesetzt. Auch hier wird es eine Vollsperrung geben.
Anwohner  können  ebenfalls  weiterhin  zu  ihren  Grundstücken
gelangen.  Es  wird  die  gleiche  Umleitung  gelten  wie  für
Abschnitt 1.

Die  Anwohner  werden  vor  der  Maßnahme  über  die  Arbeiten
informiert.  Während  der  Arbeiten  wird  es  zu
Verkehrsbeeinträchtigungen kommen, dafür bittet der Kreis um
Verständnis. PK | PKU

Heiler Kirchweg nächste Woche
gesperrt: VKU fährt Umleitung
Aufgrund von Sanierungsarbeiten wird der Heiler Kirchweg von
Montag,  den  16.11.2020,  bis  voraussichtlich  Freitag,  den
20.11.2020, voll gesperrt. In diesem Zeitraum muss die Linie
126 der VKU eine Umleitung fahren.

Es  entfällt  die  Haltestelle  „Wasserstraße“  in  Richtung
Stadtmitte. Alternativ können Fahrgäste in diese Richtung auch
die Haltestelle Wasserstraße nutzen, die sonst nur in Richtung
Lünen bedient wird.

Weitere  Auskunft  zum  Thema  Bus  und  Bahn  gibt  es  bei  der
kreisweiten ServiceZentrale fahrtwind unter Telefon 0 800 3 /
50 40 30 (elektronische Fahrplanauskunft, kostenlos) oder 0
180  6  /  50  40  30  (personenbediente  Fahrplanauskunft,  pro
Verbindung:
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Festnetz  20  ct  /  mobil  max.  60  ct)  oder  im  Internet
www.fahrtwind-online.de  oder  über  die  fahrtwind  App
(kostenloser Download im Google Play Store oder im App Store).

 

 

 

Fritz-Husemann-Straße:  2.
Bauabschnitt beginnt
Auf der Fritz-Husemann-Straße in Bergkamen kündigt sich der
zweite Bauabschnitt ab Dienstag, 3. November an. Der letzte
Fahrbahnteil wird abgefräst und durch neue Asphaltschichten
ersetzt. Das teilt der Kreis Unna mit.

Im Anschluss wird die Markierung aufgebracht. Die stationäre
Ampel  an  der  Ecke  Fritz-Husemann-Straße/Werner  Straße  wird
durch eine Baustellenampel ersetzt, Verkehrsteilnehmer müssen
mit  längeren  Wartezeiten  rechnen.  Zwei  Wochen  sollen  die
Arbeiten dauern. Die Verzögerung der für Anfang Juli geplanten
Maßnahme  kam  durch  länger  andauernde  Arbeiten  an  der
Verkehrsführung und am Geh- und Radweg von Bauabschnitt eins
zustande. PK | PKU
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Straßenbaustelle  auf  der
Kreuzung  Schmülling:  VKU
setzt Pendelbusse ein
Vom  30.10.2020  bis  08.11.2020  ist  die  Landwehrstraße  in
Overberge im Bereich Schmülling aufgrund einer Baustelle voll
gesperrt. Dadurch können die VKU-Busse der Linien R82/T82, 124
und 128 nicht so fahren wie gewohnt.

Für Fahrgäste der Linien R82/T82 von und nach Overberge (Ein-
und  Ausstiegshaltestellen  “Werner  Straße“,  “Hof  Theiler“,
“Kamener  Heide“,  “Schmülling“)  verkehrt  in  der  Zeit  ein
Pendelbus von / bis Hast. Bergkamen “Schulzentrum.“

Für Fahrten von und nach Rünthe findet der Umstieg in den
Pendelbus  an  der  Haltestelle  “Lessingstraße“  statt.  Der
Umstieg  in  die  R81/R82  erfolgt  an  der  gegenüberliegenden
Straßenseite.  Von  und  nach  Bergkamen  steigt  man  an  der
Haltestelle “Bergkamen, Schulzentrum“ in den Pendelbus. Beim
TaxiBus ist kein Umstieg erforderlich.

Die Abfahrtszeiten vom Pendelbus erfahren die Fahrgäste bei
fahrtwind.  Zudem  liegen  Flyer  mit  den  Abfahrtszeiten  im
Pendelbus aus.
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Die Busse der Linien 124 und 128 (außer Linie 128 in Richtung
Bergkamen)  können  in  der  Baustellenphase  die  Haltestellen
“Kamener Heide“ und “Schmülling“ nicht anfahren.

Weitere  Auskunft  zum  Thema  Bus  und  Bahn  gibt  es  bei  der
kreisweiten Servicezentrale fahrtwind unter Telefon 0 800 3 /
50 40 30 (elektronische Fahrplanauskunft, kostenlos) oder 0
180  6  /  50  40  30  (personenbediente  Fahrplanauskunft,  pro
Verbindung:

Festnetz  20  ct  /  mobil  max.  60  ct)  oder  im  Internet
www.fahrtwind-online.de  oder  über  die  fahrtwind  App
(kostenloser Download im Google Play Store oder im App Store).
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Bauarbeiten  auf  der  Fritz-
Husemann-Straße:  VKU
verlängert Umleitung
Wegen Bauarbeiten auf der Fritz-Husemann-Straße, können die
VKU-Busse  der  Linie  R13  weiterhin  nicht  wie  gewohnt  in
Richtung Bergkamen Busbahnhof fahren.

Die  Haltestellen  “Fritz-Husemann-Straße  Ost“,  “Albert-
Schweizer-Straße“ und “Helgelstraße“ werden deshalb von den
VKU-Bussen in Richtung Bergkamen Busbahnhof bis auf weiters
nicht angefahren werden.

Die Haltestellen “Schulzentrum“ und “Präsidentenstraße“ wurden
dafür als Ersatzhaltestellen eingerichtet. Um den Fahrgästen
einen  Umstieg  in  Richtung  Werne  bzw.  Hamm  zugarantieren,
dienen  die  Haltestellen  “Lessingstraße“  (S81-Werne)
und “Werner Straße (B) “ (S20-Hamm) als Wechselhaltestellen.

Weitere  Auskunft  zum  Thema  Bus  und  Bahn  gibt  es  bei  der
kreisweiten Servicezentrale fahrtwind unter Telefon 0 800 3 /
50 40 30 (elektronische Fahrplanauskunft, kostenlos) oder 0
180  6  /  50  40  30  (personenbediente  Fahrplanauskunft,  pro
Verbindung:

Festnetz  20  ct  /  mobil  max.  60  ct)  oder  im  Internet
www.fahrtwind-online.de  oder  über  die  fahrtwind  App
(kostenloser Download im Google Play Store oder im App Store).
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A2:  Ausfahrt  Kamen/Bergkamen
in  Fahrtrichtung  Hannover
Mittwochnacht gesperrt
Die A2-Ausfahrt Kamen/Bergkamen in Fahrtrichtung Hannover wird
Mittwochnacht (28./29.10.) von 20 bis 5 Uhr gesperrt, eine
Umleitung  dann  eingerichtet.  Die  Straßen.NRW-
Autobahnniederlassung Hamm muss Fahrbahnschäden beseitigen und
investiert dafür 10.000 Euro aus Bundesmitteln.

A1/A2:  Montag-  und
Dienstagnacht
Verbindungssperrungen  im
Kamener Kreuz
Im Kamener Kreuz (A1/A2) werden Montagnacht (26./27.10.) die
Verbindung von der A1 aus Köln auf die A2 nach Oberhausen und
Dienstagnacht  (27./28.10.)  die  Verbindung  von  der  A1  aus
Bremen auf die A2 nach Hannover gesperrt. Umleitungen werden
eingerichtet. Die Straßen.NRW-Autobahnniederlassung Hamm muss
Fahrbahnschäden beseitigen und investiert dafür 30.000 Euro
aus Bundesmitteln.
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Vollsperrung  der
Landwehrstraße  in  Overberge
wegen Sanierung der Fahrbahn
Die Straßen.NRW-Regionalniederlassung Ruhr beginnt am Montag,
26. Oktober, mit der Sanierung eines Teilabschnitts der L664
(Landwehrstraße)  zwischen  den  Kreuzungen  Hansastraße  und
Gutsweg in Bergkamen. Während der etwa drei Wochen dauernden
Bauzeit ist die Landwehrstraße in diesem Bereich in beide
Richtungen  gesperrt.  Eine  weiträumige  Umleitung  ist
ausgeschildert.

Auf einer Strecke von etwa 600 Metern erneuert Straßen.NRW die
Fahrbahn. Dafür werden die alten Schichten bis zu einer Tiefe
von 50 Zentimetern entfernt und neu aufgebaut. Zudem wird die
Fahrbahn an den 2019 freigegebenen Bürgerradweg angepasst und
eine Verkehrsinsel gebaut, die mit ihren taktilen Elementen
auch sehbehinderten Menschen einen sicheren Übergang über die
Landwehrstraße ermöglicht.

Straßen.NRW  investiert  in  die  Erneuerung  der  Fahrbahn  auf
diesem Teilstück der L664 etwa 500.000 Euro.

Vollsperrung  der
Landwehrstraße  in  Overgerge
wegen Sanierung der Fahrbahn
Die Straßen.NRW-Regionalniederlassung Ruhr beginnt am Montag,
26. Oktober, mit der Sanierung eines Teilabschnitts der L664
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(Landwehrstraße)  zwischen  den  Kreuzungen  Hansastraße  und
Gutsweg in Bergkamen. Während der etwa drei Wochen dauernden
Bauzeit ist die Landwehrstraße in diesem Bereich in beide
Richtungen  gesperrt.  Eine  weiträumige  Umleitung  ist
ausgeschildert.

Auf einer Strecke von etwa 600 Metern erneuert Straßen.NRW die
Fahrbahn. Dafür werden die alten Schichten bis zu einer Tiefe
von 50 Zentimetern entfernt und neu aufgebaut. Zudem wird die
Fahrbahn an den 2019 freigegebenen Bürgerradweg angepasst und
eine Verkehrsinsel gebaut, die mit ihren taktilen Elementen
auch sehbehinderten Menschen einen sicheren Übergang über die
Landwehrstraße ermöglicht.

Straßen.NRW  investiert  in  die  Erneuerung  der  Fahrbahn  auf
diesem Teilstück der L664 etwa 500.000 Euro.

NachtBusse von Provinzial und
VKU  fahren  trotz
Zeitumstellung wie gewohnt
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In der Nacht von Samstag, 24. Oktober, auf Sonntag, den 25.
Oktober,  erfolgt  die  Zeitumstellung  von  Sommer-  auf
Winterzeit.  Um  3  Uhr  nachts  wird  die  Uhr  auf  2  Uhr
zurückgestellt.

Für die Fahrgäste der NachtBusse von Provinzial und VKU bringt
die gewonnene Stunde aber keine Probleme mit sich, denn die
Busse fahren zu den gewohnten Zeiten. Sie können sich also
beruhigt auf den Weg machen, denn die Uhr für die NachtBusse
der VKU wird erst am Sonntagmorgen umgestellt.

Weitere  Auskunft  zum  Thema  Bus  und  Bahn  gibt  es  bei  der
kreisweiten Servicezentrale fahrtwind unter Telefon 0 800 3 /
50 40 30 (elektronische Fahrplanauskunft, kostenlos) oder 0
180  6  /  50  40  30  (personenbediente  Fahrplanauskunft,  pro
Verbindung:

Festnetz  20  ct  /  mobil  max.  60  ct)  oder  im  Internet
www.fahrtwind-online.de  oder  über  die  fahrtwind  App
(kostenloser Download im Google Play Store oder im App Store).
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Evakuierung  ab  12  Uhr:
Kampfmittelräumdienst  findet
drei Bomben auf dem Nordberg
Der  Kampfmittelräumdienst  der  Bezirksregierung  Arnsberg  hat
soeben  mitgeteilt,  dass  im  Bereich  Pestalozzihaus/Nordberg
tatsächlich drei Kampfmittel vorgefunden wurden. Es handelt
sich um eine englische und zwei amerikanische Fliegerbomben –
jeweils  5  Zentner,  alle  bezündert  und  scharf..Mit  den
Straßensperrungen  und  der  Evakuierung  des  betroffenen
Bereiches wird – wie angekündigt – um 12 Uhr begonnen.

Alle Bewohnerinnen und Bewohner im Umkreis von 250 Metern der
jeweiligen Einschlagpunkte müssen ab 12 Uhr ihre Wohnungen
verlassen. Betroffen sind insgesamt 849 Personen.

Beschäftigte  der  Stadtverwaltung  führen  die  Evakuierung  am
Mittwoch  in  Zusammenarbeit  mit  der  Polizei,  dem  Deutschen
Roten Kreuz (DRK) und dem Rettungsdienst des Kreises Unna
durch.

Zentrale Sammelstelle für all Jene, denen es nicht möglich
ist, während dieser Zeit vielleicht einen kleinen Ausflug oder
Ähnliches zu unternehmen, ist der große Saal im Treffpunkt
(VHS) an der Lessingstraße 2.

Die  Betreuung  der  Sammelstelle  übernimmt  das  DRK.  Beim
Betreten des Treffpunkts erfolgt eine Registrierung. Während
der Wartezeit stehen warme und kalte Getränke bereit.

Selbstverständlich gelten während der Zeit des Aufenthaltes im
Treffpunkt für alle Gäste die üblichen Vorsichtsmaßnahmen im
Zusammenhang mit Corona. Wer die Sammelstelle aufsucht, sollte
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dies  nicht  ohne  Maske  tun  und  vor  Ort  die  „AHA-Formel“
beachten:  Abstand  halten,  auf  Hygiene  achten  und  eine
Alltagsmaske  tragen.

Wichtig:  Es  besteht  keine  akute  Gefährdungslage.  Die
Stadtverwaltung bittet alle Betroffenen, Ruhe zu bewahren und
den Anordnungen der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter Folge zu
leisten.

Betroffen von der Evakuierung sind:

– die Augustastraße, Hausnummern 1 bis 13

– die Präsidentenstraße, Hausnummern 12 bis 47

– Zweihausen, Hausnummern 1 bis 2a

– Parkstraße, Hausnummern 1 bis 21

– Pestalozzistr. 2 bis 14

– Ebertstraße 1 bis 31

– Am Stadtmarkt, Hausnummern 1 bis 7

– Am Wiehagen, Hausnummer 36

– Lasallestraße, Hausnummern 3 bis 5

– Stresemannstraße, Hausnummern 1 bis 13 a

– Von-Stegmann-Straße, Hausnummern 1 bis 20

Achtung Straßensperrungen:

Im  Rahmen  der  Evakuierung  müssen  mehrere  Straßensperrungen
eingerichtet werden.

Der Verkehr fließt während dieser Zeit nur:

von der Präsidentenstraße in Richtung Karl-Liebknecht-
Straße



von der Hochstraße in Richtung Albert-Einsteinstraße
von der Ebertstraße in Richtung Hubert-Biernat-Straße
die  Zufahrt  zum  Nordbergcenter  ist  frei,  eine
Weiterfahrt auf der Parkstraße in Richtung Markt ist
nicht möglich

Die Stadtbibliothek Bergkamen bleibt an diesem Mittwoch ab 12
Uhr geschlossen.

 


